

Presse-Information  
21. Oktober 2025

## **MINI Austria und AutoFrey übergeben größte MINI Elektro-Flotte Österreichs an BIOGENA.**

+++ Übernahme von 126 neue E-MINI an Health Company BIOGENA +++ Die bestellten Fahrzeuge bilden die größte MINI Electric Flotte Österreichs und die zweitgrößte Europas +++ Meilenstein im neuen Agenturmodell +++

**Salzburg.** Am Montag, den 20. Oktober 2025, übernahm die in Salzburg ansässige Health Company BIOGENA die ersten Fahrzeuge seiner neuen voll-elektrische MINI Flotte. Bis Q1 2026 werden insgesamt 126 vollelektrische MINI Cooper an das Unternehmen übergeben. Die bestellten Fahrzeuge bilden die größte MINI Electric Flotte Österreichs und die zweitgrößte Europas.

Das österreichische Familienunternehmen BIOGENA setzt seit Jahren auf eine umfassende Nachhaltigkeitsstrategie, die auf verantwortungsvolles Handeln, ressourcenschonende Prozesse und umweltbewusstes Wirtschaften baut – von der Produktion bis zur Verpackung. Damit passt das Unternehmen perfekt zur britischen Premiummarke. Bereits 2021 übernahm BIOGENA mit der Übernahme von 82 MINI Cooper SE Dienstwagen eine Vorreiterrolle im Bereich Elektromobilität. Durch die Bestellung der größten E-MINI Flotte Österreichs und der zweitgrößten Europas setzt das Unternehmen 2025 ein weiteres Zeichen für zukunftsorientierte Mobilität und für verantwortungsvolles Unternehmertum.

Julia Hoffmann, COO BIOGENA: „Mit der größten E-MINI-Flotte Österreichs setzen wir ein starkes Zeichen für gelebte Nachhaltigkeit. Schon 2021 haben wir den Weg in Richtung Elektromobilität eingeschlagen – heute sparen wir damit rund 84.000 Kilogramm CO<sub>2</sub> pro Jahr. Unsere Mitarbeiterinnen und

Presse-Information

Datum 21. Oktober 2025

Thema MINI Austria und AutoFrey übergeben größte MINI Elektro-Flotte Österreichs an BIOGENA.

Seite 2

Mitarbeiter sind stolz, Teil dieser Entwicklung zu sein – und das macht uns als Arbeitgeber ebenso stolz.“

Stefan Klinglmair, COO BIOGENA: „Nachhaltigkeit ist bei BIOGENA tief verwurzelt. Allein hier am Standort in der Good Health World produzieren wir bereits rund 50 Prozent des Stroms für unsere E-Fahrzeuge selbst. Damit verbinden wir Innovation mit Verantwortung – und zeigen, wie moderne Mobilität und echtes Umweltbewusstsein Hand in Hand gehen.“

**Erste große Flottenauslieferung im neuen Direktvertriebssystem.**

Alles neu bei MINI: Mit der Übergabe setzen MINI Austria und der Retailpartner AutoFrey einen Meilenstein im neuen Agenturmodell, das im Oktober letzten Jahres in Österreich eingeführt wurde. Maximilian Stelzl, Head of MINI Austria: „Bei MINI Austria sind wir stolz auf die Weiterführung der erfolgreichen Zusammenarbeit mit unseren starken lokalen Partnern BIOGENA und AutoFrey. Die Auslieferung der größten E-MINI Flotte in Österreich im Agenturmodell ist ein Meilenstein für uns und unser Retail Partner Netzwerk.“

2024 wurde die MINI Familie neu aufgestellt – mit fünf neuen Modelleinführungen im vergangenen Jahr, darunter zwei neue vollelektrische Modelle, dem MINI Aceman und dem neuen, vollelektrischen MINI Cooper. Dies entspricht auch dem heutigen Zeitgeist: Die Marke MINI verzeichnete im ersten Halbjahr ein Zulassungsplus von über 24 Prozent in Österreich. Im vollelektrischen Segment verzeichnet die Marke ein Plus von über 160 Prozent – somit konnten die vollelektrischen Neuzulassungen nahezu verdreifacht werden. Eine wichtige Rolle kommen hier den Flottenkunden zu: Rund 56 Prozent der MINI Neuzulassungen in Österreich sind im Flotten Bereich zu verzeichnen.

Presse-Information

Datum

21. Oktober 2025

Thema

MINI Austria und AutoFrey übergeben größte MINI Elektro-Flotte Österreichs an BIOGENA.

Seite

3

Josef Roider, Geschäftsführer AutoFrey: „Die Partnerschaft von BIOGENA und AutoFrey als zwei starke Salzburger Unternehmen begann 2021 und zeigt, wie nahtlos Qualität, Effizienz und Nachhaltigkeit zusammenspielen können. Mit der neuen E-MINI-Flotte setzen wir gemeinsam einen Meilenstein im neuen MINI Direktvertrieb und begeistern die Mitarbeiter:innen unseres Kunden vom ersten Kilometer an – nicht nur mit dem Produkt, sondern auch mit unserer Beratung und Service.“

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Benjamin Titz

Head of Communications & Corporate Affairs BMW Group Central & Southeastern Europe

Telefon: +43-676-83830539

E-Mail: [benjamin.titz@bmwgroup.com](mailto:benjamin.titz@bmwgroup.com)

#### Die BMW Group in Österreich

Die BMW Group ist seit über 45 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 9 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2024 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 9,2 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 19.002 neu zugelassenen BMW und 1.799 MINI war man 2024 der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazu-

## Presse-Information

Datum 21. Oktober 2025

Thema MINI Austria und AutoFrey übergeben größte MINI Elektro-Flotte Österreichs an BIOGENA.

Seite 4

gehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an.

In Steyr/OÖ produzieren über 4.900 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Ab Herbst 2025 werden in Steyr pro Jahr über 600.000 E-Antriebe produziert – parallel zur anhaltend hohen Produktionsauslastung mit Diesel- und Benzinmotoren. Das Entwicklungszentrum in Steyr spielt eine zentrale Rolle bei der Entwicklung und Konzeption im Bereich der Elektromobilität.

<http://www.bmwgroup.at>

<http://www.bmw.at>

<http://www.bmw-werk-steyr.at>

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>

YouTube: <https://www.youtube.com/BMWaustria>

Twitter: [https://twitter.com/bmw\\_at](https://twitter.com/bmw_at)

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-group>